
 
 

ATA n° 010/2022  1 

7ª Reunião Ordinária – CMAS  2 

Ao terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte dois, às nove horas da 3 

manhã, reuniram-se de maneira presencial no Salão Ouro Negro na prefeitura 4 

municipal de Criciúma, os conselheiros (as): Ana Carolina Nunes Ouriques 5 

(Secretaria Municipal da Assistência Social); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria 6 

Municipal de Assistência Social); Patrícia Vedana Marques (Secretaria de 7 

Assistência Social); Alexandre Barcelos (Secretaria Municipal de Assitência 8 

Social); Edilson Medeiros (Secretaria Municipal de Assistência Social); Marilaine 9 

Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); Jansen Comin Toledo dos 10 

Santos (Procuradoria Geral do Município); Solange Rosso Nunes (Secretaria de 11 

Saúde); Gladis Sarvalaio (Associação Feminina de Assistência Social de 12 

Criciúma – AFASC); Alessandro Marques (Associação de Pais e Amigos dos 13 

Excepcionais de Criciúma – APAE); Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade 14 

Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Magda Maria Oliveira Ramirez 15 

(Associação dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL); Fabiana Rodrigues 16 

Cardoso (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA 17 

REC); Sandra de Souza Urbano (Associação Beneficente Nossa Casa); 18 

Albertina da Rosa Cruz (Usuária CRAS – Vila Miguel); Silézia Inácio Alano 19 

(Usuária CRAS – Vila Miguel); João da Silva Teixeira (Usuário CRAS – Vila 20 

Miguel). A Presidente Patricia verifica o quórum e inicia a reunião 21 

cumprimentando a todos. Ela mantém a palavra e passa que Domício Freitas 22 

solicitou a alteração do número da conta-corrente, foi colocado em votação e 23 

aprovado por unanimidade pelos conselheiros. Patricia apresenta também a 24 

solicitação da AFASC com a prorrogação do prazo em 12 meses do projeto 25 

circuito cultural da AFASC colocado em votação e aprovado por unanimidade 26 

pelos conselheiros, seguindo com a palavra a Presidente Patricia apresenta o 27 

projeto “Tecnologia para a Comunidade” da Associação Beneficente Happy Face 28 

que será realizado por meio de emenda parlamentar, colocado em votação e 29 

aprovado por unanimidade .Patricia fala sobre ano que vem fazer um 30 

cronograma para visitas as entidades e os equipamentos governamentais 31 

também, como o CRAS. Trás também a questão da busca ativa ser importante 32 

para as entidades e os equipamentos. A conselheira Gladis parabeniza todos do 33 

conselho pelo ótimo trabalho que vem sendo realizado. Patricia retoma a palavra 34 

e fala sobre as respostas aos ofícios enviados para as entidades com as 35 



 
 

readequações necessárias. A primeira entidade é a Valentes de Davi, que não 36 

enviou resposta, os conselheiros votam de maneira unanime para a suspensão. 37 

A ADVISUL enviou resposta e a presidente Patricia lê o Ofício recebido, 38 

passando a palavra para a conselheira Magda que também é assistente social 39 

da ADVISUL, a qual explica sobre as adequações que foram feitas e a reforma 40 

do espaço irá começas semana que vem. Patricia coloca em votação e é 41 

aprovado por unanimidade a manutenção da inscrição da ADIVISUL. A AFASC 42 

será enviado o certificado, pois já foi aprovado, a ABADEUS também já aprovada 43 

por este conselho. Patricia explana sobre a ABBA PAI C. A qual não enviou 44 

resposta do Ofício, a qual entidade entrou em contato com a presidente que deu 45 

as devidas orientações mas eles não enviara, a resposta para o conselho. A casa 46 

da Acolhida também não enviou resposta , que conforme o documento enviado 47 

que numa primeira visita não estava aberta e na segunda visita a casa não tinha 48 

funcionários, somente um senhor para abrir a casa. Fabiana toma a palavra e 49 

lembra o quanto é sério fazer esse tipo de acolhimento, que vai muito além de 50 

fazer o bem ao próximo, quando o conselho não encorporara o papel dele de 51 

impor as regras e respeito ele não está fazendo o papel dele, e que o usuário do 52 

programa precisa ter qualidade para dar apoio ao usuário. Patricia retoma a 53 

palavra e lembra o conselho que já foi enviado um ofício de orientação para a 54 

casa da acolhida em que não obtivemos resposta e eles não enviaram nenhuma 55 

resposta. O conselheiro Alessandro marques trás que a Casa da Acolhida pediu 56 

ajuda para ele para se readequar aos pedidos do conselho, mas que não 57 

enviaram resposta e nem fizeram as readequações. Patricia Vedana coloca em 58 

votação manter ativa ou suspensão, a suspensão foi votada por unanimidade. 59 

Patricia fala sobre a Residencia Inclusiva Maria e Maria, que estava também com 60 

problemas n avigilancia sanitaria , ela desistiu da inscrição no CMAS. SEPASC 61 

não enviou resposta também, onde essa entidade precisava ser readequada, em 62 

relação ao quadro de funcionários, quadros, a manutenção da inscrição foi 63 

colocada em votação e foi cancelada por unanimidade pelos conselheiros. A 64 

conselheira Pamela lembra que a partir do cancelamento da inscrição da 65 

entidade eles perdem o termo de colaboração da prefeitura no valor de dois mil 66 

reais por mês. Patricia trás que se eles responderem o ofício pode ser retomada 67 

a situação, para fazer nova visita e orientar, se colocando a disposição. Gladis 68 

relata que a AFASC solidária  já encaminhou dos usuários que haviam saído da 69 

penitenciaria para la e não foram acolhidos. Asilo São Vicente não enviou 70 

resposta mas havia recebido somente sugestões, Patricia coloca a votação com 71 



 
 

um adendo necessitando de uma resposta ao Ofício encaminhado para ser 72 

trazida na próxima reunião deste conselho,mantendo a inscrição do São Vicente 73 

votado e aprovado por unanimidade.O Conselheiro Edilson cobra para a 74 

Secretaria enviar um ofício falando sobre a necessidade de termos resposta das 75 

entidades. Patricia fala sobre a Diomício Freitas onde eles não enviaram 76 

resposta, sobre os usuários ficarem muito tempo la, Patricia coloca em votação 77 

e sera cobrado uma resposta do ofício, dando o mesmo encaminhamento do 78 

Asilo São Vicente, solicitando uma resposta ate a reunião do mês que vem. 79 

Votado e aprovado por unanimidade com este adendo. Patricia lembra que as 80 

que não enviaram, respotsa receberam o certificado somente após a resposta e 81 

as que já estão tudo ok recerberão neste mês de agosto. Patricia explana sobre 82 

a APAE, onde eles entraram em contato com a presidente mas não enviaram a 83 

resposta. O conselheiro Alessandro Marques toma a palavra e fala que sobre a 84 

questão das visitas pontuais são feitas sim e diariamente. Ana Paula conselheira 85 

que fez a visita na APAE  diz que a articulação com acompanhamento com as 86 

escolas, a Presidente Patricia questiona qual o foco da assistência social da 87 

APAE. A APAE não enviou a resposta, Patricia propõe um novo Ofício solicitando 88 

uma nova resposta aprovando a manutenção, 11 aprovações, 1 pessoa a favor 89 

da suspenção e 1 pessoa se absteve de votar. Patricia trás as visitas que ainda 90 

estavam pendestes, relatou que o Centro Social Urbano estava fechada e irá ser 91 

decidido qual sera o encaminhamento. A Ana trás a visita da UNESC, onde foram 92 

recebidas nessa segunda visita com todos os coordenadores dos projetos 93 

inscritos no conselho, o primeiro projeto da fisioterapia com pessoas com 94 

Alzheimer, com promoção de cuidados com os cuidadores, onde elas não 95 

entenderam como projeto de assistência. O segundo projeto trabalha alienação 96 

parental , entendendo que cabe na assistência . Fabi que também estava na 97 

visita fala sobre a importância desse projeto, que o projeto é muito importante. O 98 

terceiro projeto trabalha com gestantes e com a família, no sentido de 99 

fortalecimento de vínculo, tendo uma estrutura ótima, enquanto as gestantes e 100 

as puérperas estão ali, os filhos estão na hidroginástica fazendo outra atividade, 101 

oferecem um café, a mãe também vai para hidroginástica e para o café. O projeto 102 

é permanente e entendido como projeto da assistência. O próximo projeto é o 103 

AMORA, com foco na política de assistência que fazem o fortalecimento de 104 

políticas públicas. Projeto de cidadania e saúde com parceria com a AMA, mas 105 

que não é projeto de assistência, pois foca muito na gastronomia, nutrição, 106 

saúde. Os projetos Alienação parental, a gestante e o AMORA se manteriam 107 



 
 

como da assistência, o da Alzheimer e o da AMA seriam da saúde. Patricia relata 108 

que o instrumento de visitas precisa ser revisto. Patricia coloca em votação 109 

somente os três projetos que cabem a assistência social, aprovado por 110 

unanimidade. O Centro Social Urbano necessita de uma nova visita pois não 111 

estava no horário da assistente social, colocado em votação uma nova visita e 112 

aceito por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a presidente declara por 113 

encerrada a reunião e esta ata que segue assinada pela secretária executiva 114 

Nathália Joaquim Remor e por todos os conselheiros presentes. 115 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria Executiva); 116 

Ana Carolina Nunes Ouriques (Secretaria Municipal da Assistência Social); 117 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 118 

Patrícia Vedana Marques (Secretaria de Assistência Social); 119 

Alexandre Barcelos (Secretaria Municipal de Assitência Social); 120 

Edilson Medeiros (Secretaria Municipal de Assistência Social); 121 

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); 122 

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria Geral do Município); 123 

Solange Rosso Nunes (Secretaria de Saúde); 124 

Gladis Sarvalaio (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – 125 

AFASC); 126 

Alessandro Marques (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de 127 

Criciúma – APAE); 128 

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – 129 

GUIDO); 130 

Magda Maria Oliveira Ramirez (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – 131 

ADVISUL); 132 

Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região 133 

Carbonífera – AMA REC); 134 

Sandra de Souza Urbano (Associação Beneficente Nossa Casa); 135 

Albertina da Rosa Cruz (Usuária CRAS – Vila Miguel); 136 

Silézia Inácio Alano (Usuária CRAS – Vila Miguel); 137 

João da Silva Teixeira (Usuário CRAS – Vila Miguel). 138 


